

Grußbotschaft des Zentralkomitees an den XXL Parteitag der KPdSU

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt dem XXL Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion die herzlichsten brüderlichen Grüße der deutschen Arbeiterklasse und aller friedliebenden und patriotischen Kräfte des deutschen Volkes.

Wir beglückwünschen Euch, teure Genossen, zu den hervorragenden und bahnbrechenden Leistungen, die das Sowjetvolk unter Führung der Kommunistischen Partei der Sowjetunion seit dem XX. Parteitag vollbracht hat. Mit Recht wird die Sowjetunion als das mächtigste und erfahrenste sozialistische Land von allen Völkern und Staaten des sozialistischen Lagers hoch geehrt. Durch die stürmische Vorwärtsentwicklung der Industrie, Landwirtschaft, Wissenschaft und Technik hat sie das internationale Kräfteverhältnis endgültig verändert. Sowjetmenschen haben den ersten künstlichen Planeten unserer Sonne geschaffen und zu Ehren des XXL Parteitages in den Weltraum entsandt, wo er nun von der Überlegenheit des Sozialismus kündigt.

Der XXL Parteitag eröffnet eine neue Etappe des beschleunigten Vormarsches der Sowjetunion zum Kommunismus. Mit der Verwirklichung des Siebenjahrplans wird sie allen Menschen sichtbar machen, daß im friedlichen ökonomischen Wettbewerb die kapitalistische Welt ebenso endgültig vom Sozialismus-Kommunismus überflügelt wird. Wir wünschen dem ruhmreichen Sowjetvolk weitere große Erfolge im Kampf um den ersten Platz in der Welt.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist stolz darauf, daß es ihr vergönnt war, in Gestalt der werktätigen Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik einen bedeutenden Teil des deutschen Volkes an die Seite des ruhmreichen Sowjetvolkes zu führen. Gestützt auf die reichen Erfahrungen der KPdSU und ständig gestärkt durch die selbstlose allseitige Unterstützung, die die Sowjetunion unserer Repu-